

Terpilih, Lima Kandidat Rektor UGM

Friday, 27 April 2007 WIB, Oleh: Humas UGM

Proses pemilihan Rektor UGM periode 2007 – 2012 terus bergulir. Sembilan kandidat calon Rektor UGM, hari ini, Jumat (27/4), menjalani penyaringan menjadi lima calon dalam sebuah Rapat Gabungan yang diselenggarakan Panitia Ad Hoc (PAH) Pemilihan Rektor UGM, Senat Akademik (SA) dan Majelis Guru Besar (MGB).

Rapat Gabungan dengan agenda pemilihan calon rektor yang dipimpin Ketua Senat Akademik Prof Dr Mursyidi Apt dan Ketua Majelis Guru Besar Prof Dr Ir Boma Wikan Tyoso MSc, diikuti 77 anggota Senat Akademik dan 182 anggota Majelis Guru Besar.

Dari proses pemungutan suara yang dilakukan terhadap anggota Senat Akademik dan Majelis Guru Besar UGM, diperoleh hasil sebagai berikut: Prof Dr Sofian Effendi meraih 152 suara, Prof. Dr dr Hardyanto Soebono 118 suara, Prof Ir Sudjarwadi MEng Ph.D 101 suara, Prof Dr Sudarmadji M Eng 19 suara, Dr Ir Bambang Setiadi 8 suara.

Jumlah suara dari Senat akademik dikalikan 3 karena jumlah anggota MGB merupakan tiga kali jumlah anggota SA. Ini merupakan hasil keputusan MWA, MGB dan SA beberapa waktu yang lalu, jelas Prof. Dr. Amien Rais, MA.

Ditanyai tentang kemungkinan berubahnya posisi 5 calon rektor dalam putaran kedua, Amien menjawab kemungkinan besar bisa saja terjadi tapi tidak akan terlalu signifikan karena menurut Amien urutan 3 besar sudah diprediksi sejak lama.

Publik opini sudah menyebutkan nama tiga besar calon ini dan kini telah terbukti. Masing-masing calon punya kekuatan dan kelemahan masing-masing, punya komitmen, biarkanlah dalam sidang gabungan nanti yang menentukan, kata Amien.

Lima Calon Rektor yang lolos dalam pemilihan ini, nantinya harus memaparkan visi-misi pada dua acara, yakni: Dialog Terbuka, yang dilaksanakan pada hari Senin 30 April 2007, pkl. 08.30 - 12.00 di Ghra Sabha Pramana lantai 1. Akan bertindak sebagai panelis antara lain Parni Hadi (Direktur Utama RRI), Drs. Revrison Baswir, MBA, perwakilan mahasiswa S1 dan Pascasarjana (Humas UGM)

Berita Terkait

- [Sembilan Orang Mendaftar Jadi Calon Rektor UGM](#)
- [Panitia Seleksi Rektor Terima 24 Pendaftar Online](#)
- [Terpilih, Lima Kandidat Rektor UGM](#)
- [Mahasiswa FEB UGM Terpilih sebagai Deloitte Grand Ambassador](#)
- [Pemilihan Dekan FK UGM Masuk Putaran Kedua](#)